

翔洋高校だより

No. 22

令和5年

10月4日(水)

【8・9月号】

8月

8月3日(木)

「令和5年度 全国水産・海洋高等学校 産業教育意見体験発表会」

8月3日(木)、長崎県庁において全国水産・海洋高等学校産業教育意見体験発表会が開催され、本校3年海洋資源科調理コースの佐藤月菜さんが北海道水産・海洋高等学校の代表として発表しました。(主題:「船舶料理士を目指して」)
全国の7ブロックから8名の参加があり、結果、奨励賞が授与されました。



8月5日(土)、6日(日)

「全国豊かな海づくり大会 リハーサル」

8月5日(土)、6日(日)の2日間、全国豊かな海づくり大会のリハーサルが厚岸町の本大会場で行われ、本校2年生と吹奏楽部の生徒が参加しました。この日から、本大会に向けた本格的な準備が始まりました。



9月

9月6日(水)

「芸術鑑賞」

9月6日(水)、琴奏者、山口友里氏(正派邦楽会箏曲師範)を迎え、本校1年生24名が古典、現代琴曲の演奏を鑑賞しました。

(音楽授業で実施)



9月8日(金)

「防犯教室」

9月8日(金)、全校生徒を対象に、日常生活の中に潜む様々な危険についての予測、危険からの回避、安全な行動等がとれるよう、厚岸警察署の協力の下、防犯教室を開催しました。



9月18日(月)～22日(金)

「短期、体験乗船実習」

9月18日(月)～21日(木) 2年生海洋資源科の生産コース、調理コースの計16名が3泊4日の短期乗船実習に参加しました。今年度の寄港地は苫小牧港から急遽、青森県八戸港に変更となりましたが、寄港地での活動も楽しむことができました。生産コースの生徒は来年4月に約30日の長期乗船実習に参加する予定です。

9月21日(木)～22日(金) 1年生A組、B組の計24名が1泊2日の体験乗船実習に参加しました。釧路港付近を航海した後、釧路港外に停泊し、釣り実習を行いました。たくさんのサバが釣れました。



9月17日(日)「全国豊かな海づくり大会」

9月17日(日) 全国豊かな海づくり大会が厚岸町で開催され、本校2年生は大会旗引き渡し、稚魚等のお手渡し、稚魚放流の介添えなど本大会の式における大役をつとめました。1年生は大会会場に隣接するブースで厚岸翔洋高校の紹介説明や招待者への対応とともに放流行事における招待者等への対応を行いました。(式典会場内、式典については個人による撮影不可)



9月28日(木)「前期体育大会」

9月28日(木) 前期を締めくくる体育大会が開催されました。現生徒会執行部が執り行う最後の大きな行事となりました。天候不順のため、準備していた全ての競技・種目を行うことはできませんでしたが、学年別、男女別ソフトボール競技が行われ、応援も含めて、初秋を全校生徒で楽しみました。最後に、教員との交流試合も行い、会場はおおいに盛り上がりました。



9月29日(金)「生徒会新役員任命式」

9月29日(金) 前期終業式に生徒会新役員の任命式が行われました。

新生徒会執行部役員	会長	二年	溝畑 志歩 さん
	副会長	二年	伊藤 琉希 さん
	副会長	一年	成田 響 さん
	書記	一年	木村 翔 さん
	会計	一年	片野 愛夏 さん
	会計	一年	北田 夢葉 さん です

これから、新生徒会執行部のみなさん、1年間 よろしく願いいたします。

現生徒会執行部のみなさん、1年間、本当にありがとうございました。

